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本报讯 盛世逢盛会，共谋大发展。

昨日上午，备受全省人民关注的中国共

产党河南省第九次代表大会隆重开幕。

市委办公厅、市人大常委会办公厅、市政

府办公厅党组组织广大党员干部职工以

及各界群众收看了开幕式现场直播，收

听卢展工同志代表中共河南省第八届委

员会作的工作报告。

市人大常委会主任白红战，市委常

委、秘书长孙金献，市人大常委会副主任

栗培青、王平、雷志，副市长、市政府秘书

长张学军与大家一起收听、收看大会开

幕现场直播。

市委办公厅广大党员干部 一 致 认

为， 省九次党代会是在全国上下热烈

庆祝建党 90 周年，深入学习贯彻党的

十七届六中全会精神，我省“十二五”

顺利开局的新形势下召开的一次十分

重要的会议。听了卢展工同志所作的

精彩报告，大家深感振奋。报告全面

总 结 了 五 年 来 我 省 所 取 得 的 优 异 成

绩，深入分析了我省经济社会发展中

存在的制约因素，规划了未来五年河

南发展的宏伟蓝图，为中原崛起河南

振兴指明了方向。展望未来，我们信

心百倍，建设中原经济区实现富民强省

的目标一定能实现。

市人大常委会机关党员干部表示，卢

展工同志所作的报告令人振奋，大家在

今后的工作中要以更加振奋的精神、开

阔的视野、务实的作风，全面推进中原经

济区建设，为加快中原崛起河南振兴而

努力奋斗。

市政府办公厅党员干部一致认为，卢

展工同志的报告，实事求是地回顾了省

第八次党代会以来的工作，科学部署了

今后五年我省工作的总体要求、发展目

标。大家纷纷表示，市政府办公厅是协

助市政府领导处理市政府日常工作的

机构，要带头学习大会精神，深入贯彻

落实科学发展观，把大会精神与郑州实

际结合起来，切实以领导方式转变加快

发展方式转变，投身郑州经济社会发展

实践中，为郑州都市区建设作出新的更

大的贡献。

我市社会各界也对盛会的召开给予

了高度关注。无论在厂矿车间，或是建

设工地，职工们谈论最多的，就是省九

次党代会将给实现“ 中 原 崛 起 、河 南

振兴”带来的强大动力。奋战在郑州

地 铁 工 程 和 京 沙 快 速 路 等 重 点 工 程

建设工地的职工们表示，今后要在工

作 中 进 一 步 发 扬 工 人 阶 级 的 伟 大品

格和劳模精神，为河南振兴作出新的

贡献。

市卫生系统组织广大党员一致表示，

要认真学习领会贯彻落实好大会的精神

实质，解放思想，更新观念，把思想统一

到省九次党代会的精神上来，在今后工

作中更加关注民生健康，更加以人为本，

在“看病难、看病贵”，医患矛盾等热点问

题上作出更大的努力，更好地为广大人

民群众健康保驾护航，更好地为加快中

原经济区建设服务。

收听、收看了大会的现场直播后，

市交警二大队 民 警 吴 鹏 又 走 上 了 自

己 的 工 作 岗 位 。“ 卢 展 工 同 志 的 报 告

中 指 出 ，‘ 党 的 形 象 关 系 党 的 号 召

力 、凝 聚 力 。 每 一 个 共 产 党 员 都 要

从 自 身 做 起 ，讲 党 性 、重 品 行 、作 表

率 ’。 我 作 为 一 名 普 通 的 共 产 党 员 ，

一 定 要 在 自 己 的 工 作 岗 位 上 踏 实 工

作，为中原经济区建设作出自己应有

的贡献。”

在中牟县刘集镇姚湾新村村委会，村

支书姚根怀和全村的党员一起收听、收

看了大会的现场直播。报告中“强化新

型农业现代化基础作用，维护粮食安全、

促进城乡繁荣”的话语被姚根怀写在了

自己的日记本上。“搬新家 3 年了，我们生

活的变化比过去 30 年加起来都要大。省

里的大会不忘农业，不忘农村、农民，我

相信农民的生活肯定也会一年比一年

好。”

昨日，在海拔 1178.4 米的登封市嵩山

跑马岭山岭嵩山气象站里，站长王彦涛

和 7 名工作人员，不到 9 时就打开电视

机，收看省九次党代会盛况。大家纷纷

表示，我们将在河南海拔最高、建设难度

最大的气象站里，为中原经济区建设作

出自己的贡献。

新郑市八千乡组织全体班子成员

和机关党员干部收看省九次党代会开

幕 实 况 ，大 家 纷 纷 表 示 ，将 认 真 贯 彻

落 实 省 九 次 党 代 会 的 精 神 ，再 接 再

厉 ，以 饱 满 的 精 神 状 态 ，为 中 原 经 济

区建设作出积极的贡献。
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我市党员干部及各界群众认真收看收听
省九次党代会开幕直播


